

Wir danken herzlich

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber auch trostreich zu erfahren, wie viele ihn geschätzt haben. Die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

# Rolf Georg Müller

hat uns tief bewegt.

Wir danken allen, die Rolf in Freundschaft verbunden waren und ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank an Frau Susanna Cerny für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und für die schöne musikalische Umrahmung.

Weiter danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die wunderschönen Kränze und Blumen, für die Karten und Worte des Mitgeföhls.

Bern, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie